



## Beim TV Osterhofen sind die Kleinsten die Größten

**Osterhofen.** Basketball, Jiu Jitsu, Eltern-Kind-Turnen, Kleinkinderturnen, Tischtennis, Einradfahren und, und: Der TV Osterhofen mit seinen 960 Mitgliedern bietet für Kinder aller Altersstufen ein vielseitiges und umfangreiches Programm. Dass er viel für den Sportnachwuchs tut, hat der Turnverein jetzt auch schwarz auf weiß. Die Bayerische Sportjugend (BSJ) hat den TV, der knapp 300 Mitglieder bis 14 Jahre zählt, als „kinderfreundlichen Sportverein“ ausgezeichnet. „Wir sind sehr stolz, dass wir diese Auszeichnung bekommen haben“, freuen sich 2. Vorsitzender Georg Reischl und 3. Vorsitzende Bettina Wiese, die auch das Kleinkinderturnen leitet, über das Prädikat.

Bei dem Wettbewerb, den die BSJ ausgeschrieben hat, waren Sportvereine gesucht, die Kindern einen hohen Stellenwert ein-

räumen und sich besonders für die sportliche Betreuung und Förderung der Kleinen engagieren. Kriterien waren unter anderem regelmäßige Bewegungs- und Sportangebote, ausgefallene Projekte, innovative Maßnahmen und regionale Netzwerke zum Wohle der Kinder. „Ich war von Anfang an überzeugt, dass wir die Kriterien erfüllen. Deshalb hab' ich im Verein auch angeschoben, dass wir uns bewerben“, erzählt Georg Reischl. Der TV kann nach seinen Worten nicht nur mit einem breitgefächerten wöchentlichen Angebot für Kinder punkten, sondern auch mit zahlreichen außertourlichen Aktionen, so etwa mit Wandertagen, Caprimafahrten oder Orientierungsläufen. In die Bewertung floss nicht zuletzt ein, dass der TV seine Mitglieder nicht groß zur Kasse bittet: Kinder und Jugendliche zahlen im Jahr nur zwölf Euro.

Bettina Wiese hat sich schließlich hingesetzt und eine mehr als 30-seitige Bewerbungsmappe zusammengestellt. Der Aufwand hat sich gelohnt: Auch wenn kein „Stockerlplatz“ drin war, gab's das Prädikat „kinderfreundlicher Sportverein“ samt Urkunde.

Wer sich über das Angebot des TV – im Bild die Übungsleiter Irene Kiermayer (hinten v.l.), Regina Eisold, Carmen Rainer, 3. Vorsitzende Bettina Wiese, Ingrid Auer, Ernestina Schläger und 2. Vorsitzender Georg Reischl beim Kleinkinderturnen – informieren möchte, hat am Samstag, 13. März, gute Gelegenheit dazu. Bei einer Turnshow in der Max-Stöger-Halle stellen sich alle Abteilungen des Vereins vor. Die Veranstaltung läuft von 14.30 bis 17.30 Uhr. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. – rm/F: Mandl